

LE CONTE DE NOËL

Le comité de rédaction des « Nouvelles de Bethléem » se réunit pour son prochain numéro.



Le Directeur de la rédaction

Allez, on se remue les gars ! Que peut-on raconter dans ce numéro ? Je sais que Bethléem c'est un trouⁱ, mais c'est la ville de l'ancien roi David, une grande figure pour nous. Nous devons être à la hauteur.

Rédacteur 1

On pourrait parler du roi Hérode ; il paraît que le festin hier était somptueux, avec des danses et des chants. Certes, c'est à Jérusalem, mais on est à côté.

Rédacteur 2

Evidemment, la prière à la synagogue, cela n'a rien de très attirant. Mais le grand-prêtre a eu de belles envolées dans son sermon au temple de Jérusalem.

Rédacteur 3

Il y a aussi l'afflux de touristes avec ce recensement. Il faudrait publier un guide touristique de Bethléem avec un plan, la maison natale de David, le puits où il accompagnait sa mère pour chercher l'eau. A-t-on retrouvé la fronde avec laquelle il a tué Goliath ou faut-il en refaire une authentique ?

Le Directeur de la rédaction

Je sais. Les hôtels nous ont envoyé des annonces pour faire la promotion de leur établissement et cela nous fera des recettes. Nous avons une belle hôtellerie, avec tout confort, gastronomie etc. C'est vrai que ce recensement, c'est une belle occasion.

Rédacteur 4 (qui entre tout essoufflé)

Excusez-moi, je suis en retard. J'ai croisé dans des champs quelques bergers racontant une drôle d'histoire. Des anges leur auraient dit qu'un messie venait de naître ici même. Un bébé couché dans une crèche, dans un de ces abris pour les bêtes. C'est un peu loufoque, mais cela pourrait faire un papier !

Le Directeur de la rédaction

Des anges ? Tes bergers ou toi, n'auriez-vous pas trop bu ? Messie, cela veut dire Roi. Un Roi, grand, fort qui vit dans un palais. Mais parler de roi, c'est dangereux : car si les romains respectent notre religion tant bien que mal, ils surveillent tout cela de très près et n'aiment pas ce qui ressemblerait à de la subversion. C'est un coup à se faire interdire. Sans compter Hérode pas commode du tout et qui va sursauter

Rédacteur 1

Justement, chef, Hérode a reçu trois étrangers, des notables riches avec des chameaux ; ils lui ont demandé où était né le Roi de juifs. Inutile de dire que cela l’a secoué, ainsi que toutes les huiles de Jérusalem. Et il paraît qu’on les a envoyés ici, à Bethléem. C’est bon pour notre tourisme de recevoir des riches, et nos lecteurs seraient sans doute intéressés.

Le Directeur de la rédaction

OK, bonne idée : tu nous fais un article de 2000 caractères, mais pas plus, avec la photo de ces trois types, que tu présentes comme de riches touristes pleins aux as, sans oublier les chameaux et tout leur équipage. Cela remplira une colonne ou deux. Quant au bébé, tu rigoles ! Au mieux, on le mettra dans le carnet rose s’il est mignon avec la photo des parents. Mais surtout, tu ne parles ni de roi, ni de Messie. Pas la peine que le journal ait des ennuis avec le pouvoir et qu’on soit censuré ou pire interdit. Compris !?

Rédacteur 4

Et les bergers ?



Le Directeur de la rédaction

Ça va pas ? Des bergers ? Des culs-terreux ? Dans notre journal, on ne met que des choses « bien », des gens convenables. De la tenue, quoi. Alors si tu as du temps à perdre, vas-y. Mais sur tes RTT, hein !

Rédacteur 4

Mais chef, j’ai envie d’y aller. Car, je ne sais pas pourquoi, quelque chose me dit qu’on en parlera encore longtemps de cette histoire. Et que ces bergers ne sont pas si nuls. Cela s’appellera Noël, et le bébé, il est certes aujourd’hui tout petit, mais ne deviendra-t-il pas important, plus qu’on ne le croit, plus que tout le reste ?

Le Directeur de la rédaction

????????????????

Denis Rosset

ⁱ Bethléem aujourd’hui une assez grande ville n’était au temps de Jésus qu’un modeste village.